

EKB POST FEBRUAR 2014

Rückblick auf die GV

Präsident Reto Bader führte uns das 1.mal alleine durch die GV. Die Traktanden wurden schnell durchgearbeitet, es gab auch keine grösseren Diskussionen. Unsere Schwerpunkte im 2014.

Umbau Küche

Neuverkabelung der ganzen Anlage

Ausbau Schattenbahnhof Gleichstrom

Unsere Klubwirte Marcel und Serge(neu) hatten Feuertaufe die zahlreichen Mitglieder zu verpflegen.

Gönnerapero und Fonduefahrt

Unsere Gönnerwägeli hatten wieder einmal Auslauf. 6 Zugskompositionen mit bis zu 15 Wagen haben ihre Runden gefahren. Gönner konnten in Ruhe die reichlich dekorierte Anlage bewundern. In der Klubbeiz wurde dann bei einem kleinen Apero Diskutiert.



Ab 18.00 Uhr besuchten uns die Gäste der Fonduefahrt sie brachten natürlich den Käsegeruch mit sich. Nach dem Ansturm gab es noch das Obligate Fondue.



Serge war wieder voll in seinem Element und bewirtete uns vorzüglich. Es wurde noch lange gehökelt.

ACHTUNG ACHTUNG ACHTUNG ACHTUNG

Marcel hat mich darauf hingewiesen das am 5. März 1979 die Gründungsversammlung des Eisenbahn Klub Balsthal war. Am 6. März 2014 haben wir im Klublokal Fahrtag und könnten so eine kleine Jubiläumsfeier mit Spezialfahrttag feiern. Das ist erst ein Vorschlag ich werde bei Bedarf noch eine separate Einladung versenden. Reserviert euch das Datum.

Fahrtag Februar 2014 (Nachtfahrttag)

5 Zugkompositionen rollten mit Innenbeleuchtung über die Anlage. Es ist eine ganz andere Atmosphäre die Züge im dunkeln zufahren, man muss es einfach sehen. Wenn dann noch die Gebäude oder Infrastruktur beleuchtet sind haben wir ein Bijou mehr.

Hier die Links dazu.

http://www.youtube.com/watch?v=r3LAtr95wrA&list=UUIxrYAoN7wiXie6_G-X39WA&feature=share&index=1

http://www.youtube.com/watch?v=rEOJzPsiMHc&list=UUIxrYAoN7wiXie6_G-X39WA&feature=share



Gruss die EKB's